







札つきの訴訟狂と入來

## 明穂氏を直訴するこ

上陸早々サンントスで一騒ぎ

### うの家族構成が珍無類

昭和八年非人道的構成家族で來伯、配耕先まで散々暴れた揚句

畢竟歸國し、海興本社に一萬圓の損害賠償を訴へて人騒がせをいた

た札つきが今度は、移住組合の植民にまぎれこんで再渡航し來り

上陸早々明穂梅吉氏を畏くも陛下に直訴して職にすると暴れ出

た通稱訴訟狂の六十男がある

この男は本名村上梅松（五十九才

旗券番號二九二二五四）云ひひ

岡縣上郡八津田村大字西八田の

相當資産家に生れ中等教育まで

けたものであるが、異するに及び

各種の事業に手を出して失敗し鄉

間間に全く信用を失ひ、加へて性

的訴訟狂とも云ふべき男で一

すじた事にも直ちに訴訟沙汰し

その都度敗訴しては財産をなすつて

ゐたが、大正の末から昭和にかけ

ては全く行き詰り、然も家庭には

妻エミ子の間に四人の娘を持ちな

がら妻の加藤ナツとの間に四女を

一男をも持つといふ複雑さであった

夫婦にして一家十名、本妻を離

縁く妻を入籍してその子を本妻の

夫として之に婿養いなし一家

九名の構成となつたが許されず、

昭和五年二月娘に養子をして一

家族を構成、妻に婿養いなし一

夫婦にして一家十名、本妻を離

縁く妻を入籍してその子を本妻の

夫として之に婿養いなし一家

九名の構成となつたが許されず、

昭和五年十二月末現在の

四十二コントス七百七十九ミル四

百レース（サンバッロ地方委員會

报）を去る一月四日の本年度第一回

集合日迄に集めたる金額は二十三

コントス四百八十六ミルレースに

達し、その爲昨年十二月末現在の



一日の朝聖市在留民は總領事館前に於て新年拜賀式を盛大に開催した寫眞は同館玄関前に於て記念撮影である

## 病院建設着工近づき

更に頑張る地方委員會

サンパウロ市内日本病院建設委員會

は年多忙中の所を努力奔走の結果、去る一月四日の本年度第一回

集合日迄に集めたる金額は二十三

コントス四百八十六ミルレースに

達し、その爲昨年十二月末現在の

四十二コントス七百七十九ミル四

百レース（サンバッロ地方委員會

报）を合せて六十六コントス二

六五ミル四百レースに達した。

尙近愈々病院建設の實行に取か

ることになつてゐるので各委員

は、寄附金勧誘及集金に一段の努

力を拂ふことになつた。因に前記

サンバッロ地方委員會報の額をふ

くめて本日迄の入金總額は百二十

## 危険!! コンデ街で

幼兒また轢かる

カーヴムラノの車に

二週間前にも小兒が轢かれ後

\* 頭部に重傷を負つたが、最近ま

\* 子を持つコンテ街の親達の極度

\* に不安がもよおれてゐる

香港下船せんざで發見され、

シングガーレル邊からあきらめて

\* ところが今度はエンを再び本妻に

後リス市附近に出てゐたが、元

であるが乗船するさまなく離縛

\* の妻エンのことがあきらめられ

るものとして海興も特に注意し、

大家族を構成して許可されて同年

山根貢一氏にごくごく依頼してあつ

たが、何やかと騒ぎ立て、その

ために東洋でも手配をしたが

うちには體よく入植をねつけ

た。それで、そこでさうか遠方

に運搬してくれば梅松は遂に本性的訴訟狂

を發揮して俺は天皇陛下に直訴

して明穂を誠にしてやる」とわめ

た。エンがはじくなり、先づ少くとも一萬圓に達する故、之を

門司に於て脱走企て、成らず、賠償してくれて出で當時散々

人に騒がせをやつたものである、

その後唐突な損害は

して明穂を誠にしてやる」とわめ

た。エンがはじくなり、先づ少くとも一萬圓に達する故、之を

門司に於て脱走企て、成らず、賠償してくれて出で當時散々

四月横濱出帆渡航の途についたの

であるが乗船するさまなく離縛

\* の妻エンのことがあきらめられ

るものとして海興も特に注意し、

大家族を構成して許可されて同年

山根貢一氏にごくごく依頼してあつ

たが、何やかと騒ぎ立て、その

ために東洋でも手配をしたが

うちには體よく入植をねつけ

た。それで、そこでさうか遠方

に運搬してくれば梅松は遂に本性的訴訟狂

を發揮して俺は天皇陛下に直訴

して明穂を誠にしてやる」とわめ

た。エンがはじくなり、先づ少くとも一萬圓に達する故、之を

門司に於て脱走企て、成らず、賠償してくれて出で當時散々

人に騒がせをやつたものである、

その後唐突な損害は

して明穂を誠にしてやる」とわめ

た。エンがはじくなり、先づ少くとも一萬圓に達する故、之を

門司に於て脱走企て、成らず、賠償してくれて出で當時散々

人に騒がせをやつたものである、

その後唐突な損害は

して明穂を誠にしてやる」とわめ

た。エンがはじくなり、先づ少くとも一萬圓に達する故、之を

門司に於て脱走企て、成らず、賠償してくれて出で當時散々

人に騒がせをやつたものである、

うやら着伯サンス驅ローラー耕地に

配耕された、何にしろ札つきの暴

れものとして海興も特に注意し、

大家族を構成して許可されて同年

山根貢一氏にごくごく依頼してあつ

たが、何やかと騒ぎ立て、その

ために東洋でも手配をしたが

うちには體よく入植をねつけ

た。それで、そこでさうか遠方

に運搬してくれば梅松は遂に本性的訴訟狂

を發揮して俺は天皇陛下に直訴

して明穂を誠にしてやる」とわめ

た。エンがはじくなり、先づ少くとも一萬圓に達する故、之を

門司に於て脱走企て、成らず、賠償してくれて出で當時散々

人に騒がせをやつたものである、

その後唐突な損害は

して明穂を誠にしてやる」とわめ

た。エンがはじくなり、先づ少くとも一萬圓に達する故、之を

門司に於て脱走企て、成らず、賠償してくれて出で當時散々

人に騒がせをやつたものである、

スブルビオ開通

チリミゲールへ

聖市外中央郵便サンミゲール郵便は

チリセソンを初め人民在住植民

地敷ヶ所を控へた町でありながら

交通機關としてはサンニナ間乗合

自動車の便のみであったが、一時

年五月聖市ノルテ駅間一往復の列

車開通し、更に本年一月一日より

左記時間によるスブルビオが開通

午後一時四十三分同七時十五分

サンミゲール駅發着前五時十分

同十時五十分、午后五時三十分

五分

左記時間によるスブルビオが開通

午後六時廿一分、

午後一時四十三分同七時十五分

サンミゲール駅發着前五時十分

同十時五十分、午后五時三十分



